



# Mi Universidad

## Ensayo

*Nombre del Alumno(a): Ana Virginia Mendez Sontay*

*Nombre del tema: Orígenes y Evolución de la Administración de los Sistemas de Salud*

*Parcial: I Parcial*

*Nombre de la Materia: Administración Financiera en los Sistemas de Salud*

*Nombre del profesor: Legmi Yanet Santizo Espinoza*

*Nombre de la Licenciatura: Maestría en Administración en Sistemas de salud*

*Cuatrimestre: 3er Cuatrimestre*

## Orígenes y Evolución de la Administración de los Sistemas de Salud

Durante que iba evolucionando la humanidad se iba originando las nuevas actualizaciones del área de salud, implementando nuevas alternativas para un buen mejoramiento y abarcas nuevos proyectos. Para eso tenemos en cuenta cómo va avanzando la tecnología va evolucionando los diferentes métodos de realizar una similitud de actividades en cualquier institución de salud.

Para comenzar cada una de las evoluciones que se han percatado en las diferentes décadas de la población ha abarcado con el simple hecho de llevar a cabo una buena ejecución de planes para poder llevar a cabo cada uno de los objetivos. De tal manera en este pequeño escrito es que nos daremos cuenta que la salud siempre se ha manejado siempre con una gran responsabilidad, como sector de salud es importante saber cada una de las actualizaciones que se viene en el área de salud donde nos percatamos que es de manera importante saber cómo enfrentar cada uno de los cambios. Así mismo en este pequeño ensayo veremos y abarcaremos con temas muy interesante que tan importante ha sido la administración en el área de la salud así mismo percatando los cambios, origen e características que han sucedido.

De igual manera la administración siempre que se ha aplicado al sector de salud donde se ha gestionado siempre los recursos para lograr promover ciertos programas para que la sociedad logre visualizar el mejoramiento de la atención al cliente en este caso sería al usuario.

Por lo tanto en este mismo trabajo abordaremos como antes de las fechas como lograban realizar una buena planificación para determinar cada una de las metas. Y así tener un mejoramiento de cada una de las áreas de salud, es decir para lograr tener un buen servicio de calidad, también que la ciudadanía goza de una buena salud eficiente.

De la misma manera como es que el seguro popular logro apoyar a una cantidad de ciudadanos que carecían de apoyos económicos en donde ellos asistían de manera gratuita y así mismo tener una buena calidad y esa seguridad de lograr tener una adecuada atención. Así mismo cada uno de los trabajadores logren tener cursos de mejoría y ser vigilados para realizar un buen trabajo de tal manera también en la atención ser percatados en la solidaridad, ser muy empáticos y siempre humanistas.

También en cada una de las generalidades de la administración de los sistemas de salud se percataban mucho con el medio ambiente para que ellos utilizaran el contexto de su entorno

para un medicamento natural para ser más eficientes. Además de eso los problemas políticos como han afectado al sistema de salud no solamente percatando en su mejoría, así mismo cada una de las propuestas cada uno de los programas, así mismo cada uno de los principios de la administración en el sistema de salud público, retomando los buenos cuidados para el mejoramiento de los cuidados de los pacientes.

Además de eso para cada uno de los cuidados la calidad, el costo, la eficiencia, la equidad, la universalidad y la atención al paciente.

La administración contiene principios, técnicas, herramientas que deben ser integradas en la organización de todo organismo social productivo, estas herramientas pueden dirigir a los sistemas de salud, hacia el logro de objetivos y metas planeadas, desarrollando una visión prospectiva, para optimizar recursos humanos, materiales, técnicos y económicos. Esto conlleva a guiar al sistema de salud a un estado de crecimiento y eficiencia, así como orientar al mismo hacia una sustentabilidad centrada en el cuidado de los factores ambientales y ecológicos de cada comunidad relacionados con el proceso de salud enfermedad.

El origen de la práctica administrativa en el sistema de salud siempre ha tenido un buen equilibrio con el medio ambiente es decir que permitían vivir en condiciones adecuadas de salud. Cada uno de los recursos curativos en el uso de las plantas medicinales así como también cada una de las técnicas diferentes que han tenido utilizaban cada uno de los rituales mágicos y religiosos donde también utilizaban intervenciones quirúrgicas para el mejoramiento del poblado. Así mismo el poblado de Azteca tenían la creencia de que tener una enfermedad era el resultado de un mal vivir por su religión eso quiere decir que si una persona no gozaba e plena salud no era una manera buena de vivir si no que sufría demasiado y no se cuidaban.

El cuidado de cada una de las enfermedades en general se realizaba en la casa de un enfermo aplicando remedios aprendidos a través de generaciones, donde también hubo su división de las diferentes funciones de servicios de salud, así también lograron mantener un equilibrio en la salud de la población con el medio ambiente.

De igual manera lograron mantener un equilibrio en la salud de la población con el medio ambiente. En otras palabras la administración se ha obtenido por una necesidad humana ya que se ha percatado en los diferentes grupos primitivos, donde ellos mismos se planeaban con las diferentes tareas para realizar. Y así tener un buen equilibrio para establecer una buena función social, manifestando por las necesidades y demandas de los servicios de atención en

la salud, así también tener en cuenta con una administración eficaz y eficiente, para cumplir cada una de las metas y los objetivos.

En cada una de las evoluciones de la administración el ayuntamiento de las ciudades ha realizado un trato para vigilar la práctica médica. Que ejercían la medicina quienes demuestran la capacidad, destreza, habilidad y conocimiento. Así mismo han sido inspeccionados por los inspectores sanitarios. Así mismo hubo protomédicos en los cuales fueron nombrados por licenciados, de igual manera en el año 1545 en todos los sistemas de salud (hospitales) eran administrados por la iglesia católica, de igual manera en el año 1545 se estableció una división de los servicios de salud dependiendo del tipo de padecimientos en el cual cada uno de los servicios eran gratuitos para cada uno de los servicios de cada hospital. (OMS, 2000)

Donde también registraban a cada niño nacido en un libro donde anotaban la información sobre los pacientes. Anteriormente cada uno de los servicios habían muchas donaciones de personas y los recursos del ayuntamiento. Durante los avances existió un diferente modelo de los sistemas de la salud, dividido en tradicional, oficial y progresista.

Siempre están dirigidos a las zonas rurales y marginadas de las ciudades y comunidades. La administración es considerada como una ciencia social y técnica encargada de la planeación, organización, dirección y control de los recursos (humanos, financieros, materiales, tecnológicos, del conocimiento, etcétera.) de una organización, con el objetivo de maximizar los recursos disponibles para obtener el máximo beneficio; este beneficio puede ser económico o social, dependiendo de la misión y visión de la organización (Chivenato, 2014).

Como conclusión he llegado a pensar que la administración es de suma importancia para generar similitudes, para generar percances de mejoría en un sector de salud, así mismo se logra una similitud de mejoría en cada uno de los servicios de cada uno de los hospitales. Así mismo me doy cuenta que a pesar de la administración que surge mediante el pasado ha evolucionado para mejoría pero en ocasiones se ha perjudicado a las sociedades marginadas que no llegan a ningún servicio, es importante la importancia de atender ciertas cosas para un buen mejoramiento de cada área de salud.